

# *Mise en place d'un centre de gestion pour garantir l'approvisionnement en oxygène médical*

---



**Photo: Estudios Revolución**

La Havane, 16 août, (RHC)- Un centre de gestion suit, depuis cette fin de semaine, la situation exceptionnelle qu'a connue Cuba en matière d'approvisionnement en oxygène, suite à une panne de sa fabrique principale et à l'augmentation des cas de Covid-19.

Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a dirigé la réunion pour la mise en place de ce centre chargé de superviser la production et la distribution d'oxygène dans tout le pays.

Le président a souligné qu'il fallait accompagner les efforts déployés en tout premier lieu par le personnel de santé et les scientifiques pour faire en sorte que le peu dont dispose le pays arrive aux institutions sanitaires de la manière la plus efficace. «Tout le monde travaille pour sauver des vies» a-t-il assuré.

Miguel Díaz-Canel a évoqué le moment complexe que traverse Cuba, avec la circulation d'une souche du SARS-CoV-2 hautement transmissible, la situation économique difficile à laquelle nous sommes confrontés en raison du siège et du blocus ainsi que d'une cruelle campagne de diffamation.

«Maintenant, ce qui est le plus important, a-t-il souligné, c'est le dévouement, l'engagement et le sérieux avec lesquels nous travaillons».

Le président a qualifié de remarquable le patriotisme de la population, du personnel de santé, des scientifiques, de tous ceux qui participent à cette bataille, affrontant avec rigueur une situation complexe. «Des personnes qui travaillent presque à plein temps dans des situations très compliquées» a-t-il ajouté.

Miguel Díaz-Canel a réitéré la nécessité de tout économiser, si possible, et d'utiliser plus efficacement l'oxygène dans les établissements de santé. Il a également appelé à l'observation stricte des mesures de prévention du Covid-19 afin de faire baisser le nombre de cas et par conséquent la demande d'oxygène médical.

Lors de la réunion, reliée par vidéoconférence à toutes les provinces et à l'île de la Jeunesse, on a vérifié la disponibilité d'oxygène dans chaque endroit, la production quotidienne, la distribution à tout le pays et l'état des importations et des dons qui entreront à Cuba dans les prochains jours. En réponse aux interventions des gouverneurs de Pinar del Río et Holguín, il a été immédiatement décidé d'y envoyer des hélicoptères des Forces Armées Révolutionnaires avec des cylindres pour égaliser la couverture dans les deux territoires.

Le Premier ministre, Manuel Marrero, a exprimé sa reconnaissance pour tout le travail réalisé et la recherche de solutions, beaucoup d'entre elles même risquées, mais que la vie a montré qu'elles ont été valables comme alternatives pour satisfaire la demande en oxygène.

Source: Cubadebate

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/267168-mise-en-place-dun-centre-de-gestion-pour-garantir-lapprovisionnement-en-oxygene-medical>



**Radio Habana Cuba**